

Blick

 14.04.2012
 Seite 1 / 1

 Auflage/ Seite
 208360 / 3
 8475

 Ausgaben
 300 / J.
 9621745

## Teilsieg für Vasella

Frauenfeld – Erwin Kessler vom Verein gegen Tierfabriken (VgT) darf zwar Daniel Vasella öffentlich als Tierquäler bezeichnen. Das Thurgauer Obergericht verbietet Kessler jedoch, den Novartis-Chef des Massenverbrechens an Tieren zu bezichtigen. Kessler wirft Vasella auf der Website seines Vereins vor, mit Tierversuchen Tierquälerei und (moralische) Massenverbrechen zu begehen.